

Santiago de Chile, 1 de abril de 2024

Sr. Miguel Porrúa

Coordinador de Datos y Gobierno Digital, IFD/ICS

Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

Estimado Sr. Porrúa,

Aunque varios países de América Latina y el Caribe han logrado avanzar en la transformación digital de los servicios públicos, y con especial énfasis tras la pandemia, aún existe un elevado número de países con una baja disponibilidad y adopción de servicios digitales en gran medida por la débil institucionalidad y gobernanza de las agendas digitales nacionales y sectoriales.

El apoyo que, a través de la RED GEALC (Red Interamericana de Gobierno digital), hemos recibido de los organismos multilaterales ha sido de gran utilidad para progresar en nuestras agendas digitales. Sin embargo, necesitamos redoblar esfuerzos para no perder el impulso que, tras el impacto de la pandemia, ha llevado a muchas administraciones públicas a transformarse digitalmente.

Habiendo sido informados acerca de la cooperación técnica RG-T4367, de apoyo a la agenda de transformación digital financiada por el gobierno de España, manifestamos nuestro interés en recibir apoyo técnico y financiero a través de esta.

Una vez que sean publicados los mecanismos de acceso a ese apoyo, cada país realizará las solicitudes específicas pertinentes a través del organismo encargado de la gestión del apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Agradecemos su amable atención a este mensaje y le enviamos cordiales saludos,

Roberto López

Gerente de la Red Gealc

José Inostroza

mc

Director Secretaría de Gobierno Digital (Chile)
Presidente 2024 de la Red GEALC